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Présentation de l’exposition  

Martin Parr. Global Warning  

Global Warning veut dire Alerte Générale en français.  

Vous pouvez voir l’exposition du 30 janvier au 24 mai 2026. 

 
L’exposition montre des photos de Martin Parr.  

Martin Parr est un artiste anglais.  

Il est né en 1952 et il est mort en 2025.  

Toute sa vie, Martin Parr a pris des photos partout dans le monde.  

Il a regardé notre vie de tous les jours  

Par exemple : les vacances, les choses que nous achetons… 

Ses images montrent comment nous habitons et transformons le monde. 

 
L’exposition est en 5 parties : 

 

➀ Terres de loisirs et terres de déchets  

Martin Parr s’intéresse aux endroits pour les loisirs. 

Par exemple les plages et les piscines. 

Dans ces paysages, il y a souvent beaucoup de monde et de déchets. 

Martin Parr montre des personnes de loin et de près. 
 

➁ Tout doit disparaître !  

Martin Parr aime aussi prendre des photos  

dans les supermarchés et les centres commerciaux. 

Il utilise la couleur et le flash de l’appareil photo 

pour montrer de près des objets et de la nourriture. 

Le flash c’est une lumière rapide créée par l’appareil photo.  

Martin Parr collectionne les photos des produits de supermarché. 
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➂ Petite planète  

Pendant ses voyages, Martin Parr prend des photos.  

Ses photos montrent le tourisme de masse.  

Le tourisme de masse c’est quand beaucoup de personnes  

vont en vacances au même endroit. 

Martin Parr ne s’intéresse pas beaucoup aux endroits visités. 

Il préfère montrer les habitudes des touristes dans ces endroits. 

Par exemple les touristes qui se prennent en photo.  

 

➃ Le règne animal  

Martin Parr montre des animaux entourés et utilisés par les humains.  

Il ne montre pas les animaux dans la nature. 

Dans ses photos nous voyons des animaux vivants ou transformés :   

• en peluches 

• en accessoires de mode ou de décoration. 

 

➄ Addictions technologiques 

L’addiction technologique c’est quand une personne  

ne peut pas se passer des machines et des appareils nouveaux. 

Dans ses photos Martin Parr fait ressortir nos addictions technologiques. 

Il s’intéresse aux objets de chaque époque : 

• voitures 

• téléphones fixes et téléphones portables 

• jeux vidéo…  

Il étudie comment ces objets transforment nos gestes.  

 
Les parties l’exposition sont des raisons du changement climatique.  

Le changement climatique  

c’est quand les activités des humains changent la météo. 

Les photos de Martin Parr peuvent faire sourire et réfléchir. 

 


